

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 4 TA 2018/2019

17711055 - I GEDE SURYA PERMANA

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	penjelasan persiapan obat kurang lengkap. jelaskan cuci tangan sebelum dan setelah pemberian obat juga ya. Penjelasan cara penggunaan obatnya kurang lengkap, telinga mana yang harus ditetesi (Dibaca resepnya ya), kl ada cairan yang keluar dr telinga harus bagaimana. Belum memberikan edukasi mengenai efek yang terjadi setelah ditetesi.
BALUT BIDAI	pembalutan sebaiknya ditutup kasa .pembidaian lupa tidak dilakukan.
KOMUNIKASI	membina sambung rasanya oke, gain infonya juga sip, natural, tidak tampak investigatif, sudah melakukan parafrase dan reconfirm, membuat pasien nyaman bercerita, tapi belum menggali RPD dan RPK, padahal dah tau kalo dia pemain bola, pernah ngga jatuh sebelumnya atau bengkak atau gejala serupa, keluarga ada yg atlit? ada yg pernah jatuh? dirawat krn kelainan pada sendi/tulang?? atau nyeri sendi...naah saya malah kagetnya di depan dah bagus cara ngambil infonya kenapa kesimpulannya jadi RA? lha jelas jelas pasien bilang karena trauma jatuh kok jadi RA? pdhl ga nanya juga keluarga ada yang nyeri sendi? bapak ibu kakak om kakek nenek? duuh coba clinical reasoningnya ya dik, galian perspektifnya jadi cuma kayak garnis indonesia raya deh, jangan gatel untuk memberikan edukasi dan informasi yang terlalu banyak tugas anda menggali informasi termasuk yg blm digali sama sekali adalah kebiasaan/lifestyle sehari2 dan perspektif pasien. masih ingat video komunikasinya ngga?
PEMASANGAN NGT	tidak memastikan lubang hidung mana yang paling bolong, tdk membersihkan lubang hidung, tdk memasang drainage bag
PEMERIKSAAN PAYUDARA	sebaiknya meminta pasien untuk membuka baju, jangan dibuka sendiri tutup manekannya. belum melaporkan ukuran, konsistensi dan mobilitas limfonodi.
PERAWATAN LUKA (MLBM)	korentang tdk digunakan utk menghentikan perdarahan, pakai pinset anatomis ya, korentang hny utk mengambil alat, cuci tangan aseptik meski hny simulasi hrsnya dilakukan dengan benar y, duk steril dipasang seharusnya post debridement dan post desinfeksi ulang, cara memegang spuit saat anestesi jg masih membahayakan, blm mngecek efek anestesi, dan blm disinfeksi ulang, lalu jahitan masih salah, hanya melakukan satu jahitan, tdk melakukan penutupan dan edukasi akhir, berkhir banyak ON, manajemen waktunya ya dek sm belajar lagi.
PROVOKASI NYERI	belum melakukan interpretasi hasil untuk tes laseque dan oconnel,yg lain ok
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	persiapan alat mencakup BHP & non BHP. Cuci tangan who dilakukan saat akan pakai handscund, bukan sebelum menyiapkan alat. wadah kultur tidak steril, perhatikan tangan mana yg akan on atau akan steril. Karena tangan kanan on -pegang lampu, pegang alat, sebelum px bimanual ganti handscund. Handscund habis pc rectal langsung dilepas, tidak utk memegang pasien, mematikan lampu.